



Noël 1961. Une étudiante de vingt-quatre ans, sportive et gaie, gît inerte dans un poumon d'acier: la poliomyélite vient de la terrasser. Les quatre membres paralysés, la respiration à la merci d'un appareil, (Josiane) ne cède pas au désespoir. Elle décide de lutter pour reconquérir son indépendance motrice et matérielle. Et elle engage un combat qui ne finira pas. Combat contre la maladie, contre la souffrance, mais surtout combat contre le découragement, la résignation, contre elle-même.

Josiane Criscuolo a retracé jour après jour sa terrible expérience. Elle nous la fait revivre avec simplicité et humour. Son témoignage est précieux à double titre: ceux qui, comme elle, souffrent dans leur chair, y trouveront une raison d'espérer; les autres s'apercevront que la vie est un miracle perpétuellement renouvelé et connaîtront le prix des gestes les plus simples: marcher dans la rue, serrer la main d'un ami ou tourner les pages d'un livre.

(Code Réf. 1800)